



Los alumnos atenderán a los peregrinos hasta el 10 de agosto. INFORMACIÓN

Estudiantes de Fisioterapia y Podología asisten a peregrinos del Camino de Santiago

► Un grupo de 60 alumnos de la UMH estará cinco semanas en las localidades de Astorga y Villadangos del Páramo

A. J. S.

■ Un grupo de 60 estudiantes de los Grados en Podología, Terapia Ocupacional y Fisioterapia de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche asistirá a lo largo de cinco semanas, hasta el próximo 10 de agosto, a los peregrinos del Camino de Santiago en las localidades leonesas de Astorga y Villadangos del Páramo. Esta actividad está inclui-

da dentro del programa UMH Saludable y llega tras el acuerdo que la vicerrectora de Relaciones Institucionales de la UMH, María Teresa Pérez Vázquez, ha alcanzado con los ayuntamientos de las localidades leonesas. El catedrático del área de Enfermería Salvador Sánchez es el coordinador del proyecto, que comenzó a realizarse en 2002 y que presenta como novedades este año la incorporación de los estudiantes de Fisioterapia, así como la realización de un estudio del perfil ocupacional del peregrino, para lo que se ha habilitado un punto de asesoramiento, según los datos facilitados ayer desde la UMH de Elche.